

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Aktif Mendampingi Kegiatan Posyandu di Desa Kalola dan Desa Lilimori

M Ali Akbar - [SULBAR.SPORC.ID](https://sulbar.sporc.id)

Sep 12, 2024 - 13:40



Pasangkayu, Sulawesi Barat, – Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu terus memperkuat komitmennya dalam mendukung pelayanan kesehatan masyarakat. Pada kegiatan Posyandu yang digelar di dua lokasi berbeda, Babinsa hadir aktif mendampingi para tenaga kesehatan dalam memberikan layanan kesehatan

kepada masyarakat.  
Kamis (12/9/2024)

Di Desa Kalola, Kecamatan Bambalamotu, Babinsa Sertu Haerul terlibat langsung mendampingi tenaga kesehatan Nani Apriani, SKM., Ratna, S. Kep., dan Bidan Desa Veronika, Amd. Keb. dalam pelaksanaan layanan kesehatan di Posyandu Permata Hati. Kegiatan ini berfokus pada kesehatan ibu dan anak serta imunisasi, dengan melibatkan kader Posyandu untuk memastikan layanan berjalan lancar. Kehadiran Babinsa memastikan bahwa pelayanan kesehatan tidak hanya tepat sasaran, tetapi juga berjalan dengan aman dan tertib.

Sementara itu, di Posyandu Mekar yang berlokasi di Dusun Lestari, Desa Lilimori, Kecamatan Bulutaba, Babinsa Sertu Haerul mendampingi Bidan Desa Muhmainna serta tenaga kesehatan lainnya, Syahrimi, yang bertugas menangani imunisasi. Bersama kader desa Aisyah, mereka memberikan pelayanan kesehatan yang komprehensif kepada masyarakat setempat. Turut hadir dalam kegiatan tersebut adalah Kepala Dusun Samsul yang memantau jalannya kegiatan demi memastikan pelayanan kepada warga berlangsung optimal.

Peran aktif Babinsa dalam mendampingi kegiatan Posyandu ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Selain membantu kelancaran proses layanan kesehatan, kehadiran Babinsa di lokasi juga memberikan rasa aman dan memastikan bahwa kegiatan berjalan tertib. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung program pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, terutama di daerah pedesaan.

Dengan sinergi yang baik antara Babinsa, tenaga kesehatan, dan warga setempat, diharapkan kegiatan Posyandu dapat terus berjalan secara efektif dan memberikan manfaat besar bagi masyarakat.